
PREMIERE PARTIE.

Notions générales sur le Nord-Ouest et sur les établissements de la Vallée de la Saskatchewan.

Le Nord-Ouest : Position géographique, — Bornes — étendue — superficie — population.

Le Nord-Ouest est cette partie du Canada, bornée à l'est par la province de Manitoba, au sud par la frontière des Etats-Unis, à l'ouest par les Montagnes Rocheuses, et au nord par les terres arctiques.

Ce vaste territoire occupe une superficie de plus de 400,000 milles carrés, et couvre au delà de 250,000,000 (deux cent cinquante millions) d'acres de terre ; il est divisé en quatre grandes provinces qui sont : l'Assiniboia au sud, la Saskatchewan au nord, l'Alberta à l'ouest, et l'Athabaska au nord-ouest.

En 1881, la population du territoire était de 25,715 âmes, dix ans après en 1891 elle atteignait le chiffre de 42,339, non compris la population de l'Athabaska. Depuis 1891, époque de l'ouverture des chemins de fer de Prince Albert et d'Edmonton, la population s'est plus que doublée, et l'on compte aujourd'hui (1893) une population de 99,708 âmes.